
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

           
2022 年９月 22日(木)宇都宮市のホテルニューイタヤにおいて第 56回定期大会が開催されました。 

当日は、電機連合本部から小島中央執行委員、矢田わか子政治アドバイザーや連合栃木から中原事務局長、
中央労働金庫から加藤常務理事、こくみん共済ｃｏｏｐから印南本部長、組織内を含む各級議員など多く
のご来賓の方々にご臨席を賜りました。 
2021 年度経過報告と、議案審議では第１号議案「2022・2023 年度運動方針に関する件」、第３号議案「役

員改選に関する件」など全議案が満場一致で可決されました。 
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 ・第５６回定期大会 

・議長挨拶 
  ・議員団団長挨拶 

・議員団幹事長挨拶 
 ・第５5 回拡大幹事会 
  
  
  

～ 『どきどき・わくわく』の活動を！！ ～ 

 〜 第５６回定期大会 〜 

地協活動の詳細はこちらをご覧ください。 栃木地協ホームページ https://www.jeiu.jp/tochigi/  

昨年９月に開催された第56回定期大会にて８代目の議長を拝命しました益子で
す。新たな組織体制にて、更なる飛躍・発展に向け、組織の活性化や組織拡大に取
り組んで参りますので、ご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 
新型コロナウイルスの感染拡大は、第８波を迎えており、ニューノーマルの言

葉とともに、新たな生活様式・新たな働き方など、私たちの生活環境・労働環境は
急速に変化を遂げました。電機栃木の活動も、感染防止などの制限がある中、知恵
を出し合い活動を変化させながら取り組んできました。今後は、活動制限も徐々
に緩和されつつあり、活動の更なる変化を模索していくことが必要となりますが、
何よりも『どきどき・わくわく』の活動を大切にするとともに、職場の共感が得ら
れるよう取り組みを展開していきます。 

直近の活動として、2023 春闘の準備を進めますが、ロシアのウクライナ侵攻をきっかけに燃料をはじめ
とする物価高騰は止まらず、加えて歴史的な円安の進行もあり、私たちの生活はこれまでになく大きな不
安を抱えており、不安払拭に向けて加盟組合との情報共有を図りながら取り組んでいきます。また、不安払
拭に向けては、政治的な取り組みも重要であり、とりわけ４月に予定されている統一地方選挙における電
機栃木推薦議員の必勝に向け取り組みます。2023 春闘・統一地方選挙と重要な取り組みが続きますが、電
機栃木の総力を結集して進めていきますので、各種活動へのご理解・ご協力をお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
益子新議長 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 電機連合栃木地協議員団で団長を拝命しています小山市議会議員の山野井たか
しです。電機栃木の仲間の皆さんには、新しい年をご家族そろって穏やかにお迎え
のことと、心からお慶びを申し上げます。 
さて、新型コロナウイルスとの戦いも４年目に入りました。様々な規制が緩和さ

れる中、ＷＩＴＨコロナの時代をどのように暮らせば良いのか、感染予防と経済の
活性化をどのように実現していくのかなど、国の明確な方向性が示されない中、個
人の判断に委ねられている気がします。皆さんと共に、この難局を乗り切っていき
たいと思います。 
 私は、来年４月に施行される小山市議会議員選挙に電機連合栃木地協のご推薦を
いただき、６期目の挑戦をさせていただくこととなりました。改めて、これまでの 

 ～ 小山市議会議員選挙６期目挑戦のご挨拶 ～ 

～ 第 55 回拡大幹事会 ～ 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
山野井たかし 

 皆さんのご支援に心から感謝を申し上げるとともに、今回の選挙を勝ち抜き、引き続き皆さんの声を市政
に届ける役割を果たしていく所存ですので、変わらぬご支援をお願い申し上げます。 
 電機栃木の皆さんには、益子新議長を先頭に組合員の皆さんの声に応えられるような活動を期待してい
ます。共に頑張りましょう。 

 電機連合栃木地協議員団団長 小山市議会議員 山野井たかし 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
こだち孝之 

新年のご挨拶 ～ 昨年度の感謝とこれから ～ 

 昨年４月の栃木市議会議員選挙に於いて、電機連合栃木地協加盟組合の皆さまよ
りご支援をいただき、初当選を果たすことが出来ました。改めて多くの皆さまから
の温かいご支援に心より感謝申し上げます。皆さまからの信託の重要性を日々感じ
ながら、引き続き市政の課題に正面から向き合い「安全で安心して暮らせるまちづ
くり」の実現に向け、全力で取り組んで参ります。 
 今年は、「山野井たかし」小山市議会議員の６期目の挑戦となります。電機連合栃
木地協議員団としても必勝に向け全力で支えていきますが、組合員皆さまのご支援
ご協力をよろしくお願いいたします。 

本年がより良い１年になることを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。 

         電機連合栃木地協議員団幹事長 栃木市議会議員 こだち孝之 

 

2022 年 11 月 22 日(火)電機連合栃木地協第 55 回拡大幹事会が宇都宮市ホテルマイステイズにおいて開
催されました。栃木発の拡大幹事会は、例年であれば加盟組織に加えて関連団体、各級議員の皆さまなど多
くの方々にご出席いただいておりましたが、今年度につきましても、コロナ禍の中での開催により、昨年同
様にハイブリット形式での開催となりました。 
講演が中心の拡大幹事会となりましたが、初の試みとして矢田わか子政治アドバイザー、山野井小山市

議会議員、小太刀栃木市議会議員、中村矢板市議会議員によるパネルディスカッションを開催しました。今
後の働き方、地域づくりについて熱い意見交換となり、より良い社会、より良い栃木県を築いていけると感
じました。 
 

 


